Jugendförderung Pfäffikon: EVP reicht Initiative ein

Die EVP Pfäffikon hat am 21. Januar 2022 beim Gemeinderat eine Einzelinitiatve zur Kinder- und Jugendförderung in Pfäffikon eingereicht. Die Initiative regt an, dass Vereine, welche regelmässig Kinder- und Jugendförderung ausweisen, durch die Gemeinde eine finanzielle Unterstützung erhalten: Jährlich soll unter diesen Vereinen ein Betrag von mindestens 60`000.- verteilt werden. Mit dem Unterstützungsbeitrag soll die meist ehrenamtliche Arbeit und Ausbildung von Leitern, Trainern und Vorstandsmitglieder eine Wertschätzung erhalten. Zusätzlich kann ein Teil der Material- und Infrastrukturkosten abgegolten werden.

In der Gemeinde Pfäffikon fehlt bis anhin ein verbindliches, einheitliches und übersichtliches Konzept zur finanziellen Unterstützung von Vereinen mit regelmässigen Aktivitäten für Kinder und Jugendliche. Die Initiative der EVP sieht vor, dass parteipolitisch neutrale Pfäffiker Vereine mit regelmässiger Kinder- und Jugendförderung (ab 4 Jahren bis zur Vollendung des 20. Altersjahres) in einem übergeordneten «Förderverein Jugend Pfäffikon» vereint werden, wobei die Gemeinde als Geldgeber mit einem Mitglied im Vorstand des Vereins vertreten ist. Mit der Initiative wird der Gemeinderat beauftragt, dem «Förderverein Jugend Pfäffikon» einen jährlichen Förderbeitrag von mindestens Fr. 60`000.- auszurichten, zur Verteilung unter den Mitgliedvereinen. Der Verteilschlüssel wird vom «Förderverein Jugend Pfäffikon» im Rahmen der Generalversammlung selber ausgehandelt und vom Gemeinderat abgesegnet, ebenso die Voraussetzungen für die Beitragszahlungen. Vereine mit einem individuellen Leistungsauftrag sind nicht Bestandteil der Initiative, für sie bleiben die aktuellen, individuellen Vereinbarungen und Unterstützungsbeiträge im bisherigen Rahmen bestehen.

Die EVP ist überzeugt, dass die vorliegende Initiative den Weg ebnet für eine faire, transparente und wiederkehrend finanzielle Unterstützung von Pfäffiker Vereinen, welche sich mit viel ehrenamtlicher Arbeit in der Kinder- und Jugendförderung engagieren.

Die Initiantinnen und Initianten

Laura Weidmann, JEVP ZH und EVP Pfäffikon Ernst Jucker, EVP Pfäffikon Ursula Longatti, Präsidentin EVP Pfäffikon